Alumno de PrepaTec obtiene plata en Olimpiada Nacional de Matemáticas



Fernanda Villamil | PrepaTec Celaya

Sebastian Sánchez Lara, alumno de quinto semestre de PrepaTec Celaya, tiene 17 años y es ganador por segundo año consecutivo de la medalla de plata, en la Olimpiada Nacional de Matemáticas.

La historia

Sebastian entrenaba cada fin de semana desde el mes de febrero, resolviendo problemas de diferentes temas matemáticos, para prepararse para la Olimpiada Nacional, que se llevó a cabo del 5 al 9 de noviembre en Campeche. La competencia consistió en dos exámenes, con tres problemas cada uno, en el cual los temas fueron completamente aleatorios.

"He tenido mucho apoyo y motivación de parte de mis profesores, en especial de Raúl Raya e Ilsa Ruelas", mencionó Sebastian.

En un futuro, al graduarse de PrepaTec, Sebastian desea aplicar la gran disciplina que ha desarrollado en este proceso de preparación para las Olimpiadas, estudiando Ciencias de la Computación, ya que él percibe "las matemáticas como el arte de explorar nuevas ideas".